

ABSTRAK

RABIA MEYRANTI DAMA. 241408079. Analisis Kinerja Keuangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kab.Gorontalo Utara dibawah bimbingan Bapak La Ode Rasuli, S.Pd, SE, MSA, dan Ibu Hj. Valentina Monoarfa SE, MM. Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo. 2012

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Bagaimanakah Kinerja Keuangan Anggaran dan Pendapatan Belanja Daerah Kabupaten Gorontalo Utara. Dalam penelitian ini penulis berperan sebagai pelaku utama yang terlibat langsung dalam Observasi Dan Wawancara Langkah-langkah pengumpulan data terdiri dari Studi Pustaka dan pengumpulan Data Sekunder yaitu Laporan Realisasi anggaran (LRA). Tehnik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis kuantitatif, yaitu dengan melakukan perhitungan-perhitungan terhadap data keuangan yang diperoleh untuk memecahkan masalah yang ada sesuai dengan tujuan penelitian

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh data bahwa Tingkat kemandirian keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Gorontalo Utara pada tahun anggaran 2008-2010 tergolong sangat rendah yaitu sebesar 2,27 % yang berarti bahwa sebesar 97,73 % masih tergantung pada pemerintah pusat, Tingkat efektivitas terhadap PAD menunjukkan bahwa rata-rata tingkat efektivitas PAD Pemerintah Daerah Kabupaten Gorontalo Utara selama tahun anggaran 2008-2010 sebesar 101,76 % yang berarti sangat efektif, Tingkat efisiensi rata-rata keuangan daerah Pemerintah Kabupaten Gorontalo Utara selama tahun anggaran 2008-2010 sebesar 92,00 % persen yang tergolong kurang efisien, Tingkat keserasian belanja daerah Pemerintah Kabupaten Gorontalo Utara tahun anggaran 2008-2010 menunjukan bahwa sebagian besar dana pada anggaran daerah dialokasikan pada belanja operasi persentase rata-rata 59,96 %, sedangkan sisanya sebesar 39,84 % dialokasikan untuk belanja Modal dan Tingkat pertumbuhan (*shift*) pada Pemerintah Daerah Kabupaten Gorontalo Utara tahun anggaran 2008-2010 menunjukkan pertumbuhan yang positif untuk pertumbuhan PAD dan belanja operasi.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, APBD, PAD, Laporan Realisasi Anggaran